



Kosmische Intelligenz

Die Verbindung von rationalem Denken und intuitiver Weisheit

Um diesem Prozess zu folgen ist es hilfreich, nichts aber auch wirklich gar nichts zu bewerten.

- weder die eigenen Gedanken
- noch die Meinungen Anderer
- und auch nicht die Umstände des Lebens

Alles ist Information!

Intelligenz ist eine energetische Kraft,
die ein Gewebe aus vielen anderen Energien bildet.

Als intelligent wird gerne etwas bezeichnet, das jemand gut macht, oder wenn jemand über ein Thema viel weiß.

Oft wird unterschieden zwischen sozialer, wissenschaftlicher, praktischer und noch vielen anderen Intelligenzen.

Kosmische Intelligenz hat das Ziel, uns handlungsfähig werden zu lassen, um in der Lage zu sein, die Welt zu einem lebenswerten Ort zu machen.

Schreibe dir zu jedem Schritt einen Gedanken, ein Wort oder eine Empfindung auf.

Du wirst den Prozess noch einmal (oder auch mehrmals) durchgehen müssen, um zu erfahren, was in dir wachsen durfte, während der Aktivierung:

Ich hinterfrage alles, was meine Harmonie stört, anstatt es zu bewerten. Dadurch öffnen sich mir Türen, die über meine jetzige Wirklichkeit hinaus gehen,



Mein Umfeld manipuliert mich und zwingt mich in den Entweder-oder-Modus. Mein Ziel ist der Sowohl-als-auch-Modus. Er erzeugt das Gefühl der Zufriedenheit in mir

Dafür lohnt es sich, sehr bewusst zu leben. Mein Umfeld liefert mir den Spiegel. Unbekanntes will sich mir dadurch mitteilen. Meine Erkenntnisse treiben mich an, immer mehr Klarheit zu finden.



Nichts muss bleiben wie es ist. Ich auch nicht. Meine Schatten verwandeln sich in licht- und liebevolle Impulse.



Was ich erkenne, darf ich umsetzen. In der Anwendung macht sich der Grad meiner Intelligenz bemerkbar.



Also setze ich meine Energie dafür ein, was mein inneres Empfinden lichtvoller und harmonischer werden lässt.

Für all das, brauche ich einen wachen Geist. Ich bin jederzeit fähig und bereit zu kommunizieren - mit allem und mit jedem. So löse ich Barrieren auf, die durch Polarisierung entstanden sind. Jetzt kann meine geistige Führung zu mir durchdringen.

Meinen Zielen und meinen Träumen sind in keinerlei Hinsicht Grenzen gesetzt. Ich mache selbst das Unmögliche möglich, indem ich es in meiner Vorstellung

zulasse.



Ich habe den Mut so in Erscheinung zu treten, wie ich bin. Was sich mir spiegelt korrigiere ich - solange bis mein Sein meinem Licht-Code entspricht.

In der Lebenskraft drückt sich die Reife meines Bewusstseins aus. Ich liebe mein Leben und meinen Körper ohne Einschränkung.



Ich befreie mich von der Lust am Leiden und bin zufrieden mit dem was ist. "Was ist" darf leicht, freudvoll, genussvoll, gerecht und reich sein - ich lasse die Vergangenheit los!

Was ich tue dient meiner Vervollkommnung. Ich orientiere mich an meinem Licht-Code und agiere ohne Furcht und Zweifel an mir selbst.



Ich integriere das Schöne und Harmonische in mein Leben. Sowohl in meinem Bewusstsein, als auch in meiner Lebensweise.



Durch diesen Prozess zu gehen, verlangt den Mut zu akzeptieren was ist. Alles was um mich herum existiert, alles was mir begegnet, wurde von mir bewusst, oder - und das kommt sehr häufig vor - unterbewusst erschaffen.

Um diese von der kosmischen Ordnung beschriebene Intelligenz zu aktivieren, muss ich mir bewusst sein, dass alles in mir ist.

Ich bin Intelligenz.



Das solare Siegel, das die kosmische Intelligenz repräsentiert, ist der kosmische Krieger:

Er möchte dich daran erinnern, dass du dich auf deine Stärke, Weisheit und Schönheit konzentrierst. Kaprizier dich nicht unnötig auf Dinge, die an dir oder auch der Welt dem Anschein nach falsch sind. Mach dir klar dass alles der Aufmerksamkeit folgt. Speise dein Licht mit weiterer Helligkeit. Du brauchst dann gar nicht mehr viel zu tun, weil du jede Situation von innen her klären kannst.

Hab eine wundervolle Zeit!

Carola

♥ *Fortsetzung folgt* ♥